

Chabot remplissaient les fonctions de diacre et de sous-diacre d'office. M. l'abbé Florido Gagné dirigeait les cérémonies.

Au prône, M. le curé salua Son Éminence et la remercia d'être venue faire cette ordination dans sa paroisse, puis le sermon fut prononcé par M. l'abbé Fernand Dupuis.

M. l'abbé Lacroix a dit sa première messe le lendemain, dans l'église paroissiale de Saint-Raphaël. Il y eut sermon de circonstance prononcé par M. l'abbé Cyrille Labrecque, vicaire à la Basilique.

Funérailles. — Vendredi matin, le 13 juillet, ont eu lieu, dans l'église de St-Maurice de Thetford, les funérailles de M. l'abbé Théodule Proulx, décédé le 10 juillet, à l'hôpital de Thetford.

La translation des restes à l'église avait eu lieu la veille, à 4 heures de l'après-midi. M. l'abbé G. Sauvageau, curé de St-Alphonse de Thetford, présidait la cérémonie.

Les officiers de l'Union Catholique portaient le corps, et une délégation de l'Union Catholique, drapeau en tête, suivait le cortège.

Vendredi matin, M. le Chanoine Gignac, directeur du Grand Séminaire de Québec, chanta le service, accompagné de MM. les abbés Cyr. Deslauriers, vicaire à Saint-Raymond, et D.-G. Pettigrew, vicaire à Saint-Alphonse, comme diacre et sous-diacre. Pendant le service, MM. les abbés J.-A. Auclair, vicaire à St-Alban, et Édouard Bourret, vicaire à Saint-Joseph, ont dit des messes aux autels latéraux.

Autour du catafalque avaient pris place MM. les abbés Herménégilde Martel, curé de Ste-Famille, I. O. ; Albert Filteau, curé du Saint-Cœur de Marie ; Gédéon Sauvageau, curé de St-Alphonse de Thetford ; J.-A. Proulx, curé de St-Adrien ; Emilien Rivard, du Collège de Ste-Anne de la Pocatière, et Éliás Roy, du Collège de Lévis.

Son Éminence le Cardinal Bégin assistait au chœur, accompagné de MM. les abbés Gagné, curé de St-Ferdinand, et J.-A. Hamel, curé de d'Israéli. Les autres prêtres présents étaient : MM. les abbés A. Beaudoin, directeur du Collège de Ste-Anne de la Pocatière ; Jos. Roy, curé de Pontbriand ; L. Boulanger, curé de Robertsonville ; Art. Vincent, curé de St-Pierre de Broughton ; Th. Houle, curé de St-Maurice de Thetford ; P. Grondin, Albert Labrecque, Art. Prémont, vicaire à S.-C. de Jésus ; P. Crépault, vicaire à Deschambault ; Maxime Fortin, N.-J. Proulx et L. Bolduc, de *l'Action Catholique* ; A. Bernier, vicaire au Lac-Noir ; Art. Gagnon, vicaire à St-Ferdinand ; G. Julien, vicaire à Thetford ; J.-C. Dumas ; R. Routhier et plusieurs autres.

M. l'abbé Aristide Magnan, curé du Lac-Noir, fit l'éloge funèbre du défunt. Il prit pour texte ces paroles de la Sainte Écri-